
令和４年第 10回 須崎市教育委員会議事録 

 

１．日  時；令和４年９月 30日（金）午後１時 30分から午後 1時 49分まで 

２．場  所；須崎市総合保健福祉センター ３階 研修室 

３．出席者等；教育長：細木 忠憲 

委 員：松浦 啓人、德久 和宏、尾崎 惠子、岡田 和美 

       事務局：生涯学習課長      岡本 憲仁 

 子ども・子育て支援課長 久保 実千 

学校教育課長      中西 司 

学校教育課長補佐    濱 美早 

１ 開会  

 

２ 議事録の承認、署名 

各委員に対して、配付議事録（案）を確認後に、署名を依頼する。 

 

３ 行政報告（教育長から報告） 

【新型コロナウィルス感染症について】 

・各小中学校では、運動会・体育祭が無事終わってきている。残りは、安和小と多ノ郷 

小のみとなった。今年も、コロナの影響を心配していたが、延期する等の問題もなく 

実施できている。しかし、時間短縮と見学は原則保護者のみとしている。 

・8月から最近まで、市内の学校・保育園では、感染確認が続き、たいへん心配をしたと

ころである。 

・保育園では、繰り返し複数の園児の感染が確認された。クラスの園児や保育士が陽性

となったり接触がある場合は、クラス閉鎖を行って園全体に広がらないように対応し

てきた。 

・小中学校では、繰り返し感染の報告はあったが、クラスターというほどの規模にはな

らず、学級閉鎖や学校閉鎖という措置は行わずに済んだ。 

・最近 2 週間程度、県内の感染状況は徐々に落ち着き、市内においても変動はあるが、

感染者数が減少している。しかし、感染者の把握方法が 27日から変更になり、市町村

別の感染者が不明となっているため、正確な数字は分からなくなった。 

・保育園・学校とも、感染報告は大幅に減少し、1日に一人、二人程度である。学校にと

って 2 学期は非常に大切な時期でもあり、しばらくは落ち着いた状況が続いてほしい

と願っている。 

【市政懇談会について】 

・今週から、市政懇談会が始まり現時点で 3 か所終わっている。学校統合計画について

質問をいただくが、丁寧に説明し、ご理解いただくよう努めていく。 

・事務局では、これまでの説明会で頂いた多くのご意見・ご質問に対する回答の整理、

施設整備の内容等について検討を進め、具体的なスケジュールと共にできるだけ早く

示せるよう作業を進めている。なかでも、中学校の統合を一度に 1 校とするのかどう



か、当面、須中を存続させ、2校で進めるのかという点と現在、令和 7年度統合として

いるものをそのまま 7 年度とするのか、条件整備の進捗状況も踏まえ、遅らすのかと

いう点についてである。 

・できるだけ早く、方針を決定し、説明をする必要がある。それを踏まえ、中学校統合

の準備に入っていく必要があり、時間がないため作業を急ぐように指示している。 

【その他】 

 ・今年も「日本で一番子どもたちが本を読むまちをつくる会」による選書会が始まった。

日程表を配付しているので、都合が合えば、選書している児童生徒の様子を見学いた

だきたい。 

 ・坂本由香委員の後任として、岡田和美委員を９月 13日より教育委員会委員として任命

した。 

 

４ 議事 

議案第 61号 児童生徒校区・区域外通学許可について（秘密会） 同意 

 

【質疑】 

 なし 

 

５ 閉会 

   次回の定例委員会を令和４年 10月 28日（金）午後１時 30分から開催することを確

認し、閉会となる。 


